

Pressestelle, Freitag, 19. November 2010

Weltweite Kampagne gegen Gewalt an Frauen auch in Mühlheim

Die Woche um den 25. November steht ganz im Zeichen der weltweiten Kampagne gegen Gewalt an Frauen. Die hessischen Frauenbeauftragten haben zusammen mit der Landesbäckerinnung eine Brötchentütenaktion aufgelegt, die vom Sozialministerium des Landes Hessen und dem Runden Tisch gegen Häusliche Gewalt des Kreises Offenbach unterstützt wird. Auch die Mühlheimer Bäckermeister Günter Hoffmann und Hans-Peter Schwenger beteiligen sich an der hessenweiten

Brötchentütenaktion „Gewalt kommt mir nicht in die Tüte“.

Frische Brötchen, Croissants und Gebäck bekommen Sie dann in Tüten, die mit wichtigen Informationen bedruckt sind: Beratungsstellen und Einrichtungen im Kreis Offenbach, die Frauen, Männern und Kindern bei häuslicher Gewalt Hilfe bieten.